

Por “caso espacio aéreo”

Ministra de Defensa destacó a la FACH

El 27 de agosto pasado se detectó un tráfico aéreo no identificado en el país, específicamente en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, que encendió las alarmas de Defensa. La situación fue confirmada luego por la Fuerza Aérea de Chile (FACH) y abordada por la ministra Maya Fernández, durante su visita a la zona.

Antes que todo, la secretaria de Estado aprovechó “este espacio para felicitar a nuestros funcionarios. Conocimos el hecho de nuestro espacio aéreo y decir que la Fuerza Aérea, en época de paz, mantiene la vigilancia y el control de nuestro espacio aéreo. En eso, se mostraron todas las capacidades, no solo porque se identificó, se reaccionó, pero además hubo disuasión. Por eso quiero aprovechar acá a todos los funcionarios que participaron y que estuvieron cuando se requería en la defensa de nuestro espacio aéreo”.

Además, las autoridades participaron de un almuerzo y una presentación con el Comando Conjunto local. Ello, dijo Fernández, “nos permite conocer, no solo desde la Defensa, sino a la vicepresidenta le permite tener una mirada de lo que estamos realizando de manera conjunta”.